

Pour diffusion immédiate
Le 8 septembre 2014

Lancement d'une campagne dans le cadre de la Journée internationale de sensibilisation à l'ETCAF

WHITEHORSE – Le 9 septembre, le ministère de la Santé et des Affaires sociales profite de la Journée internationale de sensibilisation à l'ensemble des troubles causés par l'alcoolisation fœtale (ETCAF) pour lancer une initiative axée sur les grossesses en santé et sur l'appui de la collectivité.

La première étape de cette campagne vise à informer les Yukonnais au sujet des substances tératogènes, notamment l'alcool, qui peut être à l'origine de troubles causés par l'alcoolisation fœtale, lorsqu'il est consommé par une femme enceinte pendant la grossesse.

Les Yukonnais remarqueront des publicités en ligne qui visent à les familiariser avec les substances tératogènes. Sous forme de jeu-questionnaire et de guide de prononciation imagé, ces publicités empreintes d'humour livrent un message sérieux : les substances tératogènes entraînent des anomalies congénitales.

Le ministère, en collaboration avec l'organisme Fetal Alcohol Spectrum Society of Yukon (FASSY) et le programme Partners for Children, attire l'attention du public sur les substances tératogènes et la prévention de l'ETCAF, ainsi que d'autres anomalies congénitales ayant des conséquences à vie.

Les publicités insistent sur le fait que de nombreuses substances peuvent entraîner des anomalies congénitales, non seulement l'alcool, mais également certains virus comme la rubéole.

Pour en savoir plus sur les tératogènes, cliquez ici (en anglais).

– 30 –

Renseignements :

Michelle Boleen
Communications
Santé et Affaires sociales
867-456-6145
michelle.boleen@gov.yk.ca

Communiqué numéro 14-205

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.